

Corresponsalía, “Siguen retenciones a empleados municipales”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 14 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/14/index.php?section=regiones&article=014n4reg>

Continúa la retención de quincenas de las autoridades municipales a los trabajadores del ayuntamiento, denunciaron en un escrito los afectados. En entrevista, dijeron que debido a la incompetencia del alcalde priísta Arturo Cabañas Flores, “no se ha preocupado por pagarnos, el atraso es de cuatro quincenas”.

A este reclamo generalizado se unieron varios empleados de la comuna, quienes exigieron el pago de sus salarios. Manifestaron que el problema que viven quincenalmente se debe a la nula atención del presidente municipal, “quién no hace caso a los reclamos de los trabajadores”. Dijeron que el alcalde continúa con la aspiración de la diputación local de su partido y que gasta los salarios de los empleados. Desde el comienzo del año el alcalde ha retrasado el pago hasta por tres meses. También despidió a unos cien empleados de confianza.